
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．大分県マリンカルチャーセンターについて

　ア．休館について

　イ．佐伯市としての取組について

　ウ．マリンコーラル号について

２．ドローンの活用について

　ア．市保有のドローンについて

　イ．資格免許について

　ウ．ドローンの規制について

　エ．ドローンパイロットについて

　オ．ドローンによる情報収集について

３．津波シミュレーション動画の作成について

１．本人通知制度及びマイナンバー制度の現状について

　ア．本人通知制度の現状について

　イ．マイナンバーカード等の現状について

２．八幡地区における公園設置について

１．入津湾の漁場改善について

　ア．平成29年度大分県入津湾作澪事業事前調査設計委託について

　イ．入津湾漁場改善事業の進め方について

　ウ．プランクトン自動計測装置について

２．蒲江地区の活性化と大分県マリンカルチャーセンターの活用について

１．佐伯市にある３つの高校の支援策について

　ア．高校に対する考え方について

　イ．高校活性化に対する財源について

　ウ．高校担当部所の設置について

２．佐伯城山における石垣周辺の木の伐採について

１．有機農業などの取組について

２．男女共同参画について

　ア．取組の推進について

　イ．登用率の目標について

　ウ．登用率向上の取組について

　エ．女性の登用について

３．佐伯市総合運動公園について

　ア．来場者の把握について

　イ．来場者の利便性向上のための調査・研究について

1 一問一答 塩月　健治

　一 般 質 問 一 覧 表　　平成３０年６月１２日・１３日・１４日・１５日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（質問者順） 　 

平成３０年６月１２日（火）

2 一問一答 上田　徹

3 一問一答 森　三千年

4 一問一答 冨松　万平

5 一問一答 本田　房代



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．農振地区域からの除外について

　ア．農業振興地域整備計画について

　イ．女島地域と宇目南田原地域の農振除外について

　ウ．換地除外について

　エ．土地の権利者について

２．水産業者の放置船舶について

１．市内３か所の道の駅について

　ア．道の駅の在り方と経営について

　イ．家族農業の推進と道の駅について

　ウ．道の駅やよいについて

　エ．道の駅かまえについて

　オ．道の駅宇目について

１．第２次佐伯市総合計画の具現化について

　ア．地域が輝くまちの創生［地域活性化］について

　イ．地域振興基金の活用について

　ウ．佐伯創生推進総合対策事業について

２．直川地域等における県道改良について

　ア．県道赤木吹原佐伯線（603号線）の改良工事について

　イ．県道笠掛直見停車場線（608号線）のかさ上げ工事について

　ウ．県道上爪横川線（609号線）の歩道設置工事について

１．地方卸売市場事業について

　ア．葛港市場建設事業の現況について

　イ．地方卸売市場の活性化施策について

２．（株）さいき二海について

　ア．破産に至った経緯について

　イ．佐伯市企業立地助成金について

　ウ．破産の原因について

　エ．市の債権金額について

　オ．工場建屋及び工場設備について

１．犯罪被害者支援について

　ア．相談体制について

　イ．国の補償制度について

　ウ．見舞金制度について

　エ．犯罪被害者支援の条例制定について

２．医療費削減の取組について

　ア．現状と課題について

　イ．取組について

　ウ．佐伯市薬剤師会の取組について

　エ．節薬バッグ運動について

１．執行部体制（部長・振興局長）の役割と期待について

　ア．求められる役割と期待について

　イ．国・県への陳情・要望活動について

２．日本一の花のあるまちづくりについて

　ア．具体的な取組について

　イ．里山の整備について

平成３０年６月１３日（水）

6 一問一答 佐藤　元

7 一問一答 髙司　政文

8 一問一答 福嶋　勝彦

9 一問一答 河野　豊

10 一問一答 後藤　勇人

11 一問一答 吉良　栄三



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．子どもの居場所づくりについて

　ア．子ども食堂について

　イ．子ども食堂の開設について

２．登下校の安全対策について

３．おおいた子育てほっとクーポンについて

　ア．ほっとクーポンの利用状況について

　イ．利用できるサービス項目の追加について

４．食品トレーの回収について

１．成年後見制度利用について

　ア．佐伯市成年後見制度利用支援事業について

　イ．市民後見人について

　ウ．成年後見制度の周知について

１．佐伯産工業製品のセールス施策について

２．通学路の防犯対策について

　ア．通学路における防犯対策への取組の現状について

　イ．防犯カメラや防犯灯の設置について

　ウ．自治会や老人クラブとの連携について

３．さいき創生人材育成基金について

１．耕作放棄地について

　ア．現状について

　イ．有効活用について

　ウ．薬用植物栽培について

２．民生委員・児童委員について

　ア．職務について

　イ．行政機関等との連携について

　ウ．活動費（単費）について

３．教育委員会の臨時職員について

　ア．特別支援教育支援員の雇用形態について

　イ．雇用形態の見直しについて

４．旧重岡中学校体育館跡地の有効活用について

１．平和教育の在り方について

　ア．平和授業について

　イ．平和教育について

２．佐伯市における危機管理について

　ア．米中南北朝鮮をめぐる情勢ついて

　イ．避難訓練について

１．職員の人材育成について

　ア．人材育成の重要性について

　イ．人事評価制度について

２．聴覚に障がいのある人のコミュニケーションについて

３．治水ダム設置について

平成３０年６月１４日（木）

12 一問一答 浅利　美知子

13 一問一答 大野　達也

14 一問一答 清田　哲也

15 一問一答 矢野　幸正

16 一問一答 菅　さとみ

17 一問一答 井上　清三



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．佐伯市空家等対策計画について

　ア．平成25年度の空き家実態調査から見た空き家等の現状について

　イ．空き家の除却状況について

　ウ．特定空家等について

２．廃校の利活用について

　ア．利活用と管理の現状について

　イ．旧県立佐伯豊南高等学校跡地について

１．周辺部（旧町村部）の活性化対策について

　ア．道の駅・里の駅等の利用客数について

　イ．道の駅・里の駅等の運営上の課題について

　ウ．道の駅・里の駅等と地域活性化対策について

　エ．各種施設の再構築について

２．佐伯市シルバー人材センターの活用について

　ア．現状について

　イ．今後の取組について

１．温水プールについて

　ア．利用状況について

　イ．利用区分について

　ウ．使用料について

　エ．使用料の減免について

２．さいきの茶の間運営事業について

20 一問一答 御手洗　秀光

平成３０年６月１５日（金）

18 一問一答 西條　隆洋

19 一問一答 清家　好文


